

No. 2516

令和6年3月6日

3月 第1例会

鹿沼商工会議所

3F 会議室

会長 挨拶



今朝は、雪景色の中、日光から帰ってきましたけれど、例幣使の「鹿沼市」の看板から富岡付近から雪がなく、こちらは雨だったようで何よりでございます。

さて、先月少年指導員の研修会が鹿沼警察署の主催で数年ぶりに開催されました。 「少年を取り巻く現状と支援活動」と言う事で県本部生活安全課の方からお話をいただきました。

非行少年の検挙や補導件数の推移と言うことで、昭和30年から令和4年をグラフ表記で見ますと、昭和60年前後が一番、非行の補導が多くて暴走族・校内暴力・家庭内暴力など一番のピークになっていました。確かに卒業式が警察官の監視の中行われたり、先生の車がボコボコにされていたり記憶がありますが、その同じ時期に時代を反映していたドラマが、15歳の母・腐ったみかん・金八先生・積み木くずし・スクールウォーズなど、皆さんもご覧になったのではないでしょうか?

社会問題となっていた少年非行が時代と共にその後変化していきます。

少年非行の検挙や補導件数は平成~令和にかけてどんどん減って行きますが、急速に SNS、インターネットが普及して、少年・少女たちも普通にパソコンや携帯電話が使えるよう に便利になった反面、目に見えないトラブル、出会い系や悪口などの書込み・自撮りをして何気なくネットに投稿してしまう、そして特殊詐欺、SNSでの高額バイト、闇バイトに軽い気持ちで「受け子」や「出し子」として都合よく利用されてしまうケースが今増えているようです。

それから薬物乱用の話でオーバードーズ(OD)って皆さん知っていますか?私も今回初めて聞いた話ですが、薬物と言うと、麻薬や覚せい剤を思い浮かべますが、ドラックストアなどで、今はコンビニでも買えるのでしょうか?市販薬の鎮痛薬などを一度にたくさん10錠・20錠と飲んでしまい、気分がフワフワとなって、それがどんどん過剰になって死んでしまうケースもあるそうです。中学生や高校生が学校や家庭での悩みを間切らす為に簡単に手に入る市販薬で中毒になってしまうこと、ネットではオーバードーズOD仲間との情報交換が行われていて深刻な問題になっています。

その中で栃木県の実例の話があって、「OD最高」とメモを残して亡くなった少女が実際にいたということですが、悲しい話で、胸が苦しくなりました。

私にも3人の孫が居ますけれど、インターネット、SNSの活用には充分に気を付けるように話をしています。

それから、今最も増えているのが児童虐待です。性的・心理的虐待・育児放棄などですが、その中の心理的虐待には、子供の前での夫婦喧嘩、暴言は虐待になるそうです。また兄弟の差別、兄弟を比べてお兄ちゃんは出来るのに~とか、同級生と比べて、誰々は出来るのにお前は何で出来ないのか!と言ったことは、子供の心を傷つけ自己承認が出

来ない自信が持てない子になってしまうそうです。 地域の子供たちを見守り支援する私たちロータリアンには、衝撃的な話ですが、情報の一つとしてお話させていただきました。思秋期を迎える子供たち、受験生、私は孫ですけれども、子供たちの何気ない表情や態度を見逃さないで、声を掛け 子供が話しやすい

相談しやすい環境を作ってくださいとの事でした。

幹事 会務報告

- 3月のロータリーレート 151円/\$
- ・ガバナー事務所より「能登半島地震災害義援金」 地区内全クラブより、またRACからもご協力をいただきまして 2,200,000円が集まり、本日 国際ロータリー第2610地区 (富山・石川)へ送金いたしました。



会員卓話

多名字的会 布沙尔表 布沙尔表 克尔克·苏克

知ってください私のこと 市川 知会員





乾杯□





2023-24年度 3月第1例会 会員卓話 知ってください私の事 2018-19年度入会 市川 智

生年月日 1975年12月24日 現48歳

父親 房夫 73歳 高橋宏会員様と同級生です。

惠 美由紀 歳は・・・自分よりは年上

子供 美緒 16歳 現 国学院栃木高校1年生

梨緒 14歲 現 鹿沼市立北中学校2年生

鹿沼市立菊沢西小学校

鹿沼市立北中学校

栃木県立今市工業高校 建設工学科 推薦(面接・作文)

推薦(書類審査のみ)

日本工業大学 建築工学科

よって受験知らず。

主な病歴・怪我

4歳 腸重積 【手術】

14歳 肺炎

15歳 右ひざ内側側副靭帯 断裂 【手術】 【手術ミスにより再手術】

17歳 左ひざタナ障害 【手術】

24歳から定期的に7回入院 腸閉塞(イレウス)

※内 42歳の時【3か月間入院し手術】

以後 症状無し 先生の感謝

成人後の主な経歴

1998年 有限会社 市川板金 入社 ほんとは日本一の板金屋 元旦様に就職内定あり

1998年 鹿沼青年会議所(通称 JC)入会 先輩方にお世話に。

2005年 結婚(1回目 代理参加の合コン飲み会より3か月後に入籍)

2006年 (有)市川板金 代表取締役になる。

2007年 第一子誕生 美緒 2009年 第二子誕生 梨緒

2015年 鹿沼青年会議所 卒業(歴18年) 少し自慢。

2018年 鹿沼東ロータリークラブ 入会 先輩方にお世話になり勉強中。 現在に至る

スポーツ・趣味等

習字 そろばん 剣道3段 少林寺拳法初段 スノボー スキー ゴルフ



他クラブへのメークに参加しよう

スマイル報告



* 皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

各種表彰・お祝い

☆本人誕生

石川 仁会員 3月31日布川武男会員 3月28日原田 篤会員 3月28日湯澤真人会員 3月11日

☆配偶者誕生

 石川
 仁会員
 寿子様
 3月10日

 若林敬志会員
 亜矢子様
 3月4日

 倉澤安行会員
 文子様
 3月29日

 山口典孝会員
 律子様
 3月22日

☆結婚記念日

高橋 宏会員 京子様 3月 8日 出口 敞会員 淳子様 3月 6日 吉村 繁会員 アヤ子様 3月 5日 江田純也会員 龍子様 3月14日

☆3月度 在籍年数表彰

篠原 浩会員 8年 加藤詩乃会員 3年







☆2月度月間スマイル大賞

大島 知会員

〈作品〉

『 2月9日(土)3、4年ぶりに野球部の練習を再開しました! 爽やかな汗、最高です。

参加した部員の皆様お疲れ様でした。』



〈受賞理由〉

野球部復活!おめでとうございます。 大島新監督のもとチーム一丸となって 4月の大会では、「歴史的1勝」勝ち取って下さい。 くれぐれもお怪我のないようお祈りしてます。



スマイル 原田 篤委員長

• 設楽光江会長

3月10日のIM 日光鬼怒川ホテル三日月ご出席予定の 皆様よろしくお願いします。

13日、20日例会場での例会は2週お休みになります。 27日第4例会でお会いしましょう。

• 刀川貴美子幹事

子ぼんのうの市川会員、体が続く限り剣道続けて下さいね。 市川板金さんにもお世話になっています。

• 石川 仁会員

お誕生祝ありがとうございます。・・・からの早退

· 湯澤真人会員

41歳誕生祝ありがとうございます。

• 布川武男会員

誕生祝ありがとうございました。

・出口 敞会員

3月6日結婚記念日(当日) お祝いありがとうございます。

•吉村 繁会員

結婚祝ありがとうございます。

今のかーちゃんと何年一緒にいるのかわかりません。

• 高橋 宏会員

結婚祝ありがとうございます。

· 倉澤安行会員

配偶者誕生お祝いありがとうございました。私達夫婦まあまあなおじさん おばさんになってきました。 どーしましょ!

· 山口典孝会員

市川さん卓話お疲れ様でした。又、配偶者誕生のお祝いありがとうございます。 毎年用意していた花束を買いに行く手間がはぶけました。 どんな花が届くのか楽しみです。

· 大越昌宏会員

同期入会の市川さん、ありがとうございます。

• 高橋 宏会員

先日、地元の小学校で校長先生に大谷グローブを見せてもらいました。 やわらかく、すばらしいものでした。

· 鈴木和也会員

おつり(1.000円札)がないのでスマイルします。

・出席報告 吉村 繁委員長

会員数	41名
出席計算会員数	41名
メークアップ	3名 見目、篠原浩、仲田
欠席者	9名 赤羽、片浦、加藤、熊倉、鈴木勤 鷹見、舘野、橋田、若林
出席率	78. 05%
例会参加率	70. 73%



KANUMA E

JAPAN

